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Verbale della seduta del 12/12/2013 

 

Oggi, giovedì 12 dicembre 2013, alle ore 9.30, presso la Sala Rossa, Via Università n. 4 - Modena, si è riunita 

la Consulta del Personale Tecnico-Amministrativo. 

 

Sono presenti: Rosa Altamura, Manuela Bertolini , Roberta Celi, Maria Rita Cramarossa, Alessandra Lucco, 

Alessandra Maccarini,  Michelangela Orlandi, Ortenzia Pellegrino, Ippazio Antonio Ruberto, Fiorenzo 

Squitieri, Petronilla Di Blasio, Carmen Martino, Davide Montanari, Lucia Perna, Santo Sergi, Gian Paolo 

Covili, Antonio Mazzitelli , Elisabetta Vidoni Guidoni 

 

Sono assenti giustificati: Francesca Gianasi, Alina Maselli,Federico Mattioli. 

 

Presiede la riunione il Presidente, Michelangela Orlandi. 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale dei componenti la Consulta, dichiara valida la seduta 

e procede all’esame del seguente  

 
Ordine del Giorno 

 
1. Formazione del personale - P.A.F. 2013 e primi orientamenti P.A.F. 2014 - intervento Dott.ssa 

Michelini 
2. Comunicazioni 
3. Audizione Gruppi di lavoro – esame e discussione proposte elaborate 
4. Varie ed eventuali. 

 
1. Formazione del personale - P.A.F. 2013 e primi orientamenti P.A.F. 2014  
 
L’intervento della Dott.ssa Michelini si apre con un riferimento al Piano delle Attività Formative 2013 che 

viene illustrato e commentato a consuntivo; a seguire, la Dott.ssa Michelini procede a fornire alcune 

indicazioni relative al Piano 2014, nel quale sono già state incluse alcune attività che verranno sicuramente 

svolte e che verrà opportunamente integrato sulla base dei risultati emersi dall’ indagine relativa ai 

fabbisogni. Tra le attività già definite nella programmazione - che verranno quindi sicuramente svolte, - 

figurano : corsi in Area Sicurezza (che, nei limiti imposti dalla normativa, tenderanno a rivolgersi al più 

ampio spettro possibile di PTA) in Area Informatica (tra cui ECDL fad) e Linguistica (con ripresa dei corsi di 

inglese di base) in Area Amministrativa – gestionale (statistica, legale, gestione scritture contabili, con 

aggiornamenti in tema di appalti pubblici, trasparenza e anticorruzione); Comunicazione sul web e 

istituzionale. Per il 2014, inoltre, la normativa prevede lo svolgimento di attività di Auditing, sia in campo 

amministrativo che tecnico, con obiettivi di verifica interna alle strutture.  

Nella seconda parte del suo intervento, la Dott.ssa Michelini procede ad un articolato commento relativo ai 

principali contenuti del documento prodotto dalla CPTA ‘Formazione in Unimore’; segue un ampio 

dibattito.  

A conclusione del dibattito, la Presidente riassume i punti principali emersi nella discussione e sui quali la 

Consulta desidera richiamare l’attenzione dell’Amministrazione: 

- formazione/informazione: sia per i tecnici che per gli amministrativi, sarebbe opportuno effettuare 

proposte diversificate – rispetto al livello di approfondimento dei contenuti – con la previsione di corsi 



dedicati, rivolti agli addetti e/o ai responsabili delle attività, e corsi basici dal taglio più informativo utili 

all’aggiornamento e alla qualificazione professionale; 

- trasparenza, importanza della costituzione di una Banca dati e di report in grado di fornire dati accessibili 

a tutto il personale relativi alla partecipazione per struttura, area, ruoli e individui e quale strumento in 

grado di favorire la turnazione 

- inadeguatezza del modello formati/formatori: difficilmente chi frequenta un corso è effettivamente in 

grado o nella condizione di poter trasferire i contenuti ai propri colleghi o collaboratori; l’accesso alla 

formazione deve garantire in primo luogo l’accrescimento della professionalità e delle competenze di chi 

partecipa 

- ruolo strategico e fondamentale dell’analisi del fabbisogni, per la quale l’Amministrazione deve 

individuare altre modalità – a potenziamento ed integrazione dei dati forniti dai Responsabili – per 

rilevare le effettive necessità formative delle diverse Strutture ed orientare la programmazione delle 

attività 

- Commissione di valutazione: necessità di attivare la Commissione di Valutazione prevista dal 

Regolamento sulla Formazione (art.8 lett. a) che prevede al suo interno un membro della Consulta, come 

già  sottolineato nella seduta del 11/11/2013. 

La Presidente conclude ringraziando per l’attenzione e la partecipazione la Dott.ssa Michelini che a questo 

punto abbandona a seduta. 

Anche i Consiglieri Covili, Vidoni Guidoni e Martino lasciano la riunione 

2. Comunicazioni: Nessuna 

3. Audizione Gruppi di lavoro – esame e discussione proposte elaborate 

La Presidente invita i referenti del gruppo di lavoro ‘Conto Terzi’ a relazionare in plenaria circa il lavoro 

svolto. 

 

- Gruppo di lavoro “Conto Terzi ” (Francesca Gianasi, Alessandra Maccarini, Antonio Mazzitelli, Santo 

Sergi), costituito in data 24 maggio 2013 e integrato il 13 Settembre 2013 : il referente del gruppo 

di lavoro, Consigliere Sergi, cede la parola al Consigliere Maccarini che illustra un documento di 

sintesi nel quale sono riportate le  principali considerazioni espresse dal gruppo a partire dallo 

studio condotto  sui vigenti riferimenti normativi e dallo studio comparato sui Regolamenti conto 

terzi delle Università di Bologna, Parma e Ferrara. 

Data l’importanza e la complessità dell’argomento, i referenti del Gruppo richiedono al resto della Consulta 

un attento esame del documento elaborato che verrà inviato ai Consiglieri a mezzo mail . Si stabilisce, 

inoltre, che eventuali  proposte, osservazioni, correzioni, saranno avanzate dai Consiglieri in risposta 

oppure direttamente, nella prossima seduta della Consulta (24 gennaio 2014). 

La Consulta, unanime, approva. 

4. Varie ed eventuali. 
 
La Presidente informa la Consulta che nella prima seduta del 2014 si procederà ad elaborare il calendario 

dei lavori relativo ad almeno tutto il primo semestre 2014. 



Il Consigliere Roberta Celi, in veste di membro rappresentate nella Commissione Etica di Ateneo, relaziona 

brevemente sulla sua partecipazione alla prima riunione  

Il consigliere Santo Sergi, in veste di membro rappresentate nella Commissione Elettorale di Ateneo, 

relaziona brevemente sui risultati delle elezioni per il rinnovo parziale del CUN 

Non essendovi altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 12:00 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

     IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

  (f.to Manuela Bertolini)       (f.to Michelangela Orlandi) 

 

 


